
  「龍潭大池水質改善及水體環境營造計畫」 

           民眾說明會會議紀錄 

一、 會議時間：民國 108年 7月 12日(星期五)下午 7時 30分 

二、 會議地點：龍潭區冬山河社區停車場 

三、 主持人：顏科長振華(蔡專員元正代)       紀錄：羅技士奕晟 

四、 出列席單位人員：如後簽到表 

五、 社區住戶意見及回覆： 

住戶意見 機關回覆 

是否為污水處理廠，會不會順

便收工業廢水？ 

本工程係為自然淨化工法，不

會收取工業廢水，且完成後上

部空間為景觀公園。 

為何選在我們社區斜對面，不

選在大池旁? 

因龍潭大池周邊無大面積公有

地，目前基地為公有地且為本

局所管理，面積足夠大可以淨

化 18,000 CMD水量，才能獲得

中央支持與補助。 

會不會有噪音、振動? 機房鼓風機有防震墊片、吸音

棉、吸音門等，且選用離心式

鼓風機，不會產生噪音及振動。 

會不會有空污問題? 本工程是自然淨化設施非工

廠，不會有空污問題。 

完成面之景觀公園會不會有路

燈? 

景觀公園完成後會有低照度的

路燈設置。 

完成後之公園會有旅客製造髒

亂、治安問題? 

未來完工後機房平日會留守 2

名操作人員並每日清潔週邊環

境；治安問題，若有疑慮，本

局可協調警局設置巡邏點。 

本社區正門出口是一座陸橋，

大車時常進出，擔心承載力不

足? 

本工程使用車輛約 15~20 噸，

將請施工廠商必要時設置結構

物安全監測。 

社區的上游還有道路可以進入 車輛進入要看路幅大小，上游



工區，再把它擴寬一點，不須

從我們這進入。 

的道路路幅較小不利大型車輛

進出，施工團隊會再商討。 

社區周遭在假日民眾就亂停，

這裡有公園後，交通會更不

好，建議市府要整合，未來另

增一條道路。 

增一條道路部分涉及多個單

位，里長表示會找議員、公所

等單位，未來設法再加一條道

路。 

工程期間開挖的土壤會不會因

下雨造成污染? 

基地設有沉砂池，另土方會儘

快運離工地，且不定時清洗路

面保持清潔。 

會不會假日、晚上施工? 不要

擾民，平常上班，晚上與假日

要休息? 

本工程儘量在平日正常時段施

工。 

早上、傍晚若有工程車輛進

出，會有交管嗎? 還是放任工

程車與我們的車自己會車? 

本工程在工程車輛進出將會派

人進行交通維持進行引導。 

 

六、 主席結論：(略) 

七、 會議結束：下午 9時 


